

## Durchwachsener Auftakt des FC

**Sulzkirchen(htr) Der FC Haunstetten zeigte bei der Rückkehr in die Kreisklasse beim 1:1(0:0) in Sulzkirchen eine durchwachsene Leistung. Zum einen wäre bei der als Aufstiegsanwärter gehandelten SG Forchheim/Sulzkirchen sogar ein Sieg möglich gewesen. Auf der anderen Seite hätte sich die Mannschaft von Trainer Jochen Wagner auch nicht beschweren können, wenn sie komplett leer ausgegangen wäre.**



**Die FC Abwehr hatte die Stürmer der SG Forchheim/Sulzkirchen jederzeit im Griff bis auf eine Ausnahme, als das 1:0 fiel. Hier unterbindet Christian Kögler einen Angriff der Gastgeber, im Hintergrund beobachtet von Mathias Buchberger.**

Vor allem in der ersten Halbzeit hatte der FC die Gastgeber gut im Griff und ließ den Tabellenvierten der letzten Saison nicht zur Entfaltung kommen. Darüber hinaus hätten die Gäste nach einer halben Stunde in Führung gehen können. Dominik Betz erwischte einen zu kurzen Rückpass eines SG Abwehrspielers und lief allein auf das Tor zu. Seinen halbhohe Schuss in die rechte Torseite parierte SG Torwart Philipp Decker mit einer guten Parade zur Ecke. Zwei Minuten später landete ein als Flanke geschlagener Ball von Tobias Mehringer auf der Oberkante der Latte. Die Hausherren kamen erst kurz vor der Halbzeit zu ihrer ersten Tormöglichkeit. Nach einer Flanke von der rechten Seite war Roman Härtl in der Mitte völlig frei. Sein Kopfball landete zum Glück genau in den Armen von FC Torwart Andreas Huber.

Auch nach der Pause kontrollierte zunächst wieder der FC Haunstetten das Geschehen. Nach einer Stunde lief ein Konter über Peter Sahliger und Dominik Betz, der jedoch nicht schnell genug zu Ende gespielt wurde, so dass die SG Abwehr den Abschluss noch blockieren konnte. Anschließend war die SG Mannschaft um Spielertrainer Johannes Spitz immer mehr am Drücker. In der 62. Minute schlug Mathias Buchberger den Ball von der Linie, den ein SG Stürmer per Kopfball auf das Tor brachte. Andreas Huber verhinderte kurz darauf mit einer guten Parade einen Rückstand zu diesem Zeitpunkt. In der 70. Minute war aber auch er machtlos. Die SG Spieler nutzten eine Überzahlsituation konsequent aus und Johannes Spitz erzielte aus 11 Metern die 1:0 Führung. Mit einer taktischen Umstellung versuchte Trainer Wagner die drohende Niederlage zu verhindern. Der Mut zum Risiko wurde schließlich belohnt. Nach einem Angriff auf der rechten Seite über Tobias Mehringer und Lukas Betz war Dominik Betz in der Mitte zur Stelle und versenkte in der 86. Minute die Flanke per Kopfball zum 1:1 Ausgleich im Tor.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider (78. Thomas Sahliger), Maximilian Nuber, Mathias Buchberger, Christian Kögler, Andreas Kluy, Peter Sahliger, Jonas Vogt, Tobias Mehringer, Dominik Betz, Lukas Betz

*Von Hubert Schneider*